

Birnauer Müller-Thurgau, VDP.Ortswein

Weingut Markgraf von Baden, Bodensee



Kategorie:	Weißwein
Rebsorte:	Müller-Thurgau
Geschmack:	trocken
Kurzbeschreibung:	mineralisch, feingliedrig und fruchtig
Alkohol:	11,5 vol. %
Serviertemperatur:	9 °C
Servierempfehlung:	Nudelgerichte, Vorspeisen, Fisch
Verfügbare Formate:	0,75
Artikel-Nr.:	56 10 00

Charakteristik

Im Glas funkelt dieser Wein mit zarten gelben und grün-silbernen Reflexen. Die Nase wird umschmeichelt von saftigem Apfel und schwarzen Johannisbeeren. Am Gaumen präsentiert er sich mit einer zarten Säure und milden Süße. Bis ins lange Finale begeistert dieser Wein mit seinen herzhaft fruchtigen Aromen und verspricht ein unbekümmertes Weinerlebnis.

Klima/Terroir

Seit dem Jahr 1213 wird an der Birnau, der berühmten Wallfahrtskirche am Bodensee, nachweislich Wein angebaut. Die Lagen zählen zu den ältesten, die das Weingut Markgraf von Baden bewirtschaftet. Mit traumhaftem Blick über See, Alpen und die Blumeninsel Mainau gedeihen die Müller-Thurgau-Reben hier auf uralten kalkhaltigen Kies- und Sandböden und profitieren von der Höhenlage sowie einer überdurchschnittlichen Wärme und Sonneneinstrahlung.

Ausbau

Der Ausbau und die Vergärung des Birnauer Müller-Thurgau findet temperaturkontrolliert in Edelstahltanks statt.

Das Weingut

Die Weine werden in Schloss Salem am Bodensee und auf Schloss Staufenberg in der Ortenau gekellert. Beide Standorte sind seit Generationen im Besitz der Markgrafen von Baden. Beide liegen in uralten Kulturlandschaften, wo sie prägende Zentren des badischen Weinbaus darstellen.

Die Ortsweine sind echte Botschafter ihrer Herkunft! Es sind besondere Weine mit Wiedererkennungswert, in ihnen prägt sich der Charakter der Ortslagen auf ganz eigenständige Weise aus. In diesen Lagen werden ausschließlich lokaltypische Rebsorten kultiviert. Nur die Anpflanzung adäquater Rebsorten führt zu einer optimalen Ausprägung unserer Ortsweine.

